Recuperación de Clases - Antiguo Testamento – Parte 1 Lección 7 y 8: Génesis 40-50

Nombres y Apellidos

Génesis 41:1–45 José interpreta los sueños de Faraón

Dos años más tarde, Faraón también tuvo algunos sueños inquietantes. Leer Génesis 41:1-45

De acuerdo con los versículos 32, 38 y 39, ¿qué descubrió Faraón acerca de la fuente de la que provenían sus sueños?

De acuerdo con el versículo 16, ¿cómo podría saber Faraón que la interpretación que hizo José de sus sueños provenía de Dios?

¿Qué hizo Faraón por José debido a que lo ayudó a comprender los sueños?

¿Qué principios podemos aprender de José quien ayudó a Faraón a reconocer que Dios se estaba comunicando con él?

¿Con cuánta frecuencia piensan que Dios está influyendo en su vida y en la vida de aquellos que los rodean? ¿Por qué en ocasiones es difícil reconocer la mano de Dios en nuestras vidas?

Si pudieran ver de una manera perfecta lo mucho que el Padre Celestial forma parte de sus vidas, ¿cómo creen que eso influiría en la fe que tienen en Él?

¿En qué ocasiones les ha ayudado alguien a reconocer cómo el Señor ha influido en su vida? ¿Qué efecto tuvo en ustedes el reconocer esa influencia?

¿En qué ocasiones han ayudado a alguien más a reconocer la mano del Señor en su vida?

¿Por qué es importante tener la compañía del Espíritu para ayudar a los demás a reconocer la mano del Señor en su vida? ¿Cómo se aplica esto a la obra misional de la actualidad?

A causa de que José vivió de manera tal que le permitió tener la compañía del Espíritu, el Señor podía ver a José como una herramienta para cumplir con Sus propósitos.

Génesis 41:46-57

José almacena trigo durante los siete años de abundancia y lo vende durante los siete años de hambruna

Por siete años, José fue por toda la tierra de Egipto para juntar alimento, hasta que hubo más grano almacenado del que se podía contar.

Lea Génesis 41:53–57 ¿Cuál fue el resultado de la decisión de Faraón de seguir el consejo de José?

¿En qué formas los profetas de nuestros días nos han pedido que nos preparemos para los desafíos temporales?

Génesis 42:21-38

José manda que sus hermanos regresen a casa para traer a Benjamín

Lea Génesis 42:21-23

¿Quién es el hermano al que se referían en esos versículos?

¿Qué evidencia ven en los versículos 21–23 de que los hermanos de José seguían sufriendo por lo que habían hecho hacía más de veinte años cuando vendieron a José como esclavo y mintieron a su padre al respecto?

¿Por qué creen que los hermanos de José habrían sentido remordimiento por lo que le habían hecho a José hacía tantos años?

De los versículos 21–22 y de las ideas que hemos analizado, ¿qué verdades podemos aprender acerca del remordimiento?

Lea la siguiente declaración del élder David A. Bednar, del Quórum de los Doce Apóstoles:

"Todos hemos experimentado el dolor en relación a una lesión o herida física.

Al sentir dolor, solemos buscar alivio y agradecemos los medicamentos y tratamientos que ayudan a calmar nuestro sufrimiento. Consideren el pecado como una herida espiritual que provoca culpa... La culpa es para nuestro espíritu lo que el dolor es para nuestro cuerpo: una advertencia de peligro y una protección contra daño adicional" ("Creemos en ser castos", *Liahona*, mayo de 2013, pág. 44).

De acuerdo con el élder Bednar, ¿cuáles son algunos de los propósitos de sentir remordimiento?

¿Cómo nos protege el remordimiento de daños adicionales?

Lea Génesis 42:24 y averigije cuál fue la reacción de José al

Lea Génesis 42:24 y averigüe cuál fue la reacción de José al ver y oír las expresiones de culpa y remordimiento de sus hermanos.

Después de que José encarceló a Simeón, mandó a sus otros hermanos de regreso a casa con grano. Pero antes de que partieran, ordenó a sus sirvientes esconder el dinero que habían usado para comprar el grano en los sacos de sus hermanos. Más tarde, cuando sus hermanos descubrieron el dinero en sus sacos, se atemorizaron.

Lea Génesis 42:36–38, y averigue qué fue lo que Jacob respondió inicialmente ante la petición de sus hijos de llevar a Benjamín a Egipto con ellos.

Génesis 44

José dispone detener el regreso de sus hermanos a Canaán al acusar a Benjamín de robo

Lea Génesis 44:1-14

De acuerdo con el versículo 9, ¿qué dijeron los hermanos que aceptarían como consecuencia si se descubría que alguno había tomado la copa de plata?

Lea Génesis 44:16–17 En el versículo 16, ¿a qué creen que se refería Judá cuando dijo: "Dios ha hallado la maldad de tus siervos"?

De acuerdo con el versículo 17, ¿qué propuso hacer José con Benjamín?

Judá le dijo a José lo preocupado que su padre Jacob estaba al dejar ir a Benjamín, su hijo menor, a Egipto, por miedo a perderlo como había perdido a su otro hijo, José.

Lea Génesis 44:32-34

¿Qué estaba dispuesto a hacer Judá para que Benjamín pudiera ser libre?

¿Cómo se compara el comportamiento de Judá en esos versículos con la forma en la que él y sus hermanos vendieron a José en Génesis 37?

Génesis 45:1–15 José se da a conocer a sus hermanos

Lea Génesis 45:1-4

Después de escuchar a Judá expresar su preocupación por su padre y por su hermano Benjamín, ¿qué creen que José pudo haber pensado y sentido a medida que decidía revelar su identidad a sus hermanos?

El versículo 3 indica que los hermanos de José "estaban

turbados" cuando José les reveló quién era. ¿Qué pensamientos y sentimientos pudieron haber tenido los hermanos de José al enterarse de que ese gobernante egipcio era en realidad su hermano?

Lea Génesis 45:5–11 para determinar cuál fue la perspectiva de José con respecto a sus pruebas.

¿Qué entendía José acerca de sus pruebas?

Do aguardo con al varsígulo 8 : quián dijo locá que lo enviá

De acuerdo con el versículo 8, ¿quién dijo José que lo envió a Egipto?

¿Qué consejos le podría dar José en la actualidad a alguien que esté experimentando pruebas o dificultades en la vida?

Lea Génesis 45:14-15

¿Cómo creen que se sintieron José y sus hermanos en ese momento?

¿Qué podemos aprender de la respuesta de José a sus hermanos y del gozo que experimentó como resultado de ello?